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ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE INÍCIO DO CALÇAMENTO DA RUA BRAULIO
ANTONIO DUTRA (BECO 10), LOCALTZADANO BAIRRO CERRITO, VISTO QUE FOI DESTINADO PARA
ES]'E FIM O VALOR DE 4O.OOO,OO, ATRAVES DE EMENDA DE BANCADA DESTE VEREADOR.AUTORTA
vITREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 24412022QUE SEJA INFORMADO A
ESI'A CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE TNÍCIO DO CALÇAMENTO DA RUA SEVERINO
sil-vErRA (BATRRO COFTAB), VISTO QUE FOI DESTTNADO PARA TAL FIM O VALOR DE 30.000,00
A'I-RAVES DA BANCADA DO PT, QUE SOMADO AO RECURSO DA BANCADA DO PDT, DEVEM
STJBSIDIAROCALÇAMENTODAMESMA. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
INFORMAÇÕES N" 24512022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO
DI1 RETORNO DAS EQUIPES DESTA SECRETARIA PARA PATROLAMENTO NO RINCÃO DOS
SARAIVAS. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 165/2022SEJAM
TOMADAS PROVDÊNCHS VISANDO À RETIRADA E/OU PREVENTIVA NAS ÁNVONES
LOCALIZADAS NA ESTRADA DO PASSO DO JACQUES - 1" DISTRITO LAVRAS DO SUL.AUTORIA
VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS No t6612022 SEJAM TOMADAS
PROVIDÊNCIAS VISANDO DAR BOAS CONDIÇÕES DE TRÁFEGO DE PEDESTRES EM FRENTE AO
PREDIO NOVO, ONDE ESTÃO LOCALIZADAS A EMEI DANTE LA-ROCCA E ESCOLA DR. CLÁUDIO
BULCÃO. AUTOzuA VEREADOR ruLIANO CONFTSCO - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 16712022

QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO GATROLAMENTO) E COLOCAÇÃO DE MATEzuAL NOS
TRECHOS ONDE SE FIZ NECESSÁRIO NA RUA PROFESSORA MARIA AMALIA SOARES
DTTLABARY.AUTORIA VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 168/2022
S[:.IAM PROVIDENCIADOS REPAROS E TROCA DAS TOMADAS LOCALTZADAS NO CEMITPERIO,
CONFORME FOTOS EM ANEXO. VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
N" 169/2022 QUE SEJA PROVIDENCTADA A TROCA DE LÂMPADAS DOS POSTES LOCALTZADOS EM
TODA A EXTENSÃO ON AVENIDA CORONEL GALVÃO, BAIRRO CERRITO. AUTOzuA VEREADOR
ADTLSON SEIXAS - pDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 170/2022 QUE SEJA PROVTDENCTADA A
REPOSIÇÃO DO VIDRO E TROCA DE FECHADURA DA PORTA DA SALA LOCALÍZADA ATRÁS DAS
CAPELAS DO CEMITERIO MUNICIPAL, CONFORME FOTO ANEXA. AUTOzuA VEREADOR ADILSON
sEtxAS - pDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIaS N' t1l2\22 QUE SEJA PROVIDENCIADA A TROCA DAS
LIXEIRAS METÁLICAS LOCALIZADAS NO CEMITERIO MUNICIPAL POR LIXEIRAS DE PLÁSTICO
SEMELI_IANTE UM DAS JÁ EXISTENTES NO LOCAL. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT
PEDTDO DE PROVTDÊNChS N',t72t2022 QUE SEJA PROVIDENCIADA A RETIRADA DOS GALHOS
RESULTANTES DA PODA REALIZADA NA ESTRADA 11 LAVRAS/CAÇAPAVA, MAIS
ESPECIFICAMENTE AO LADO DA AGROINDUSTRIA SABOR DA TERRA. AUTORIA VEREADOR NENÊ
BIr.rTO -pDT; PEDTDO DE PROVTDÉNChS N" r73t2022 QUE SEJAM TOMADAS MEDIDAS NO
SI-,NTIDO DE INSTALAR UMA LIXEIRA NA RUA OSVANDO ARANHA, NAS PROXIMIDADES DA
ESCOLA DR. CRISPIM RAYMUNDO DE SOUZA, QUADRA ENTRE AS RUAS ADÃO TEIXEIRA DA
SILVEIRA E MAURÍCIO JOSE TEIXEIRA. AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS N' 17412022 QUE SEJA PEOVIDENCIADA MANUTENÇÃO NAS VIAS DA VILA ISABEL
AUTORIA VEREADOR NETOI VIANA - PT; Grande Expediente: Vereador Adilson Seixas- PDT

-- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala lendo a mensagem da Biblía. Agradeceu ao Secretario de

saúde por disponibilizar mais 20h a Dr Evelise Médica Veterinária para trabalhar ainda mais para nosso
municipio. Falou sobre as respostas das matérias apresentadas em sessões ordinárias. Também falou dos
pedidos apresentados na sessão do dia de hoje. Logo desejou uma ótima tarde a todos. Vereadora Eva
Mesa-MDB dese.fou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre o pedido apresentado em sessão ordinaria. Vereador
Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou o registro sobre a destinação de uma Emenda
Parlamentar do Deputado Afonso Hamm no valor de RS189.000,00 (cento e oitenta e nove mil), onde foi
enrenda conseguida através da Ex-vereadora Mariza Barreto. Comentou sobre as matérias apresentadas em
sessão ordinária, e também as respostas recebidas. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa,
e aos presentes ao plenário. Falou sobre a anarquia da saúde em nosso município, e disse que é no hospital.
Relatou sobre a obra do Marmeleiro no Bairro da Olaria. Vereador Juliano Confisco- PP desejou uma
boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Parabenizou a todos os envolvidos na Gincana de reciclagem na cidade. Falou sobre os
pedidos apresentados em sessão. Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa,

assistência. Parabenizou a Cada de Cultura pelos seus 31 anos de atividades. Parabenizou também a todos
envolvidos na Gincana. e deixou a Sociedade Independente pelo jogo. Agradeceu ao Secretrírio
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de Obras pelo pedido realizado. Salientou das estradas rurais, e disse que entrar em contato com o secrtário.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP. aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala parabenizando a Casa de Cultura
.lose Nery da Silveira pelos seus 3l anos, e parabenizou toda a equipe. Falou sobre as respostas recebidas
do Executivo das matérias apresentada em sessões ordinárias. Agradeceu ao secretário Cadico e sua equipe
por terem retornado a estrada rincão dos saraivas para manutenção das estradas. Falou também sobre a

LOA e que irá conversar com o Secretário Ivo Lopes para uma criação de uma rubrica sobre o cercamento
com telas dos terrenos públicos. Vereador Nenê Brito -PDT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e

Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos demais
presentes. Falou sobre a Indicação apresentada em sessão ordinária. E falou sobre as respostas recebidas.
Considerações Finais: Vereador Adilson Seixas - PDT falou sobre a resposta do pedido de informação
n" 202122. Falou tambem sobre o bairro promorar sobre a resposta recebida onde foi pedido a cobertura
para o posto de saude; Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a Deus por estar aqui mais uma sessão
ordinária sobre a proteção de Deus, e logo desejou uma boa semama a todos; Vereador Dimmy Alves- PP
agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra; Vereador Juliano Confisco -
PP agradeceu a fala; Vereador Clemar Biaggi - PTB agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT
desejou uma boa semana a todos, e deixou o número da ouvidoria Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu
a fala. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP nada mais havendo tratar, deu por
encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria. Sala "Severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul, l0 de outubto de2022.
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